

Poursuite de la grève des magistrats au Burundi

PANA, 25 septembre 2011 Bujumbura, Burundi - Les magistrats du Burundi, en grève depuis lundi dernier, ont décidé de la prolonger jusqu'à fin septembre, si aucun accord n'intervenait entre le Syndicat des magistrats du Burundi (SYMABU), et les pouvoirs publics sur une série de revendications corporatistes, apprend-on de source syndicale à Bujumbura. D'après le président du syndicat, Claude Kabera, les revendications portent, entre autres, sur la mise en application intégrale du statut des magistrats en souffrance depuis 11 ans, le blocage de la carrière des magistrats, ou encore l'indépendance de la magistrature. Des négociations, ouvertes jeudi dernier, n'ont pas abouti, à ce jour, à des compromis satisfaisants pour les magistrats qui en sont à leur second mouvement de grève depuis le début de l'année 2011 pour les mêmes raisons.